



## Enrique de la Madrid confió en alcanzar las 150 mil firmas: cuántos días le restan

El priista aseguró que confía en el método que eligió el Frente Amplio por México para designar a su representante de cara a los comicios del 2024

Por Ximena Ochoa



El exsecretario de Turismo habló sobre el papel de Xóchitl Gálvez en el proceso (Cuartoscuro)

El aspirante a representante del Frente Amplio por México, **Enrique de la Madrid** Cordero, confió en alcanzar las 150 mil firmas que solicitó la organización de oposición para pasar a la tercera fase del proceso interno rumbo a las elecciones presidenciales del próximo año.

Por su parte, De la Madrid Cordero no fue el único que se negó a dar a conocer si ya alcanzó el límite establecido, quien tomó una postura similar fue el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, al argumentar que no podía dar a conocer la cifra oficial hasta este martes.

“**Las firmas no serán un problema**, vamos a ir a la siguiente etapa. El Comité Técnico, que es el que rige el proceso en esta etapa, nos ha pedido que no demos información sobre el número de firmas y que no lo hagamos sobre todo por quienes van muy bajo o no han llegado a la meta”, respondió.

[Enrique de la Madrid confió en alcanzar las 150 mil firmas: cuántos días le restan - Infobae](#)